

Le Niger décrète 3 jour de deuil pour les militaires morts dans une attaque de Boko Haram



Le gouvernement du Niger a décrété 3 jours de deuil à la mémoire des 26 militaires morts au cours d'une attaque perpétrée par le groupe terroriste Boko Haram.

L'attaque a eu lieu à Bosso, une localité située dans le sud est du pays, à proximité de la frontière avec le Nigeria et le Tchad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/96029-le-niger-decrete-3-jour-de-deuil-pour-les-militaires-morts-dans-une-attaque-de-boko-haram>



Radio Habana Cuba